



GEH
DOCH
ZU
IHR

Franziska

Franziskas Karriere begann an einem Sonntagmorgen. Es war im Sommer 2007. Das damals 14-jährige Mädchen hatte bis dahin im Duo mit ihrem Vater zusammen schon einiges an Bühnenerfahrung gesammelt und gerade ihren neuen Titel als Solistin aufgenommen: 'Sommergefühl'. Ein fröhliches, unbeschwertes Lied, das mitriss. Nun startete die TV-Sendung 'Immer wieder sonntags' gerade einen Newcomer-Wettbewerb, der sich durch den ganzen Sommer ziehen sollte. Gleich zur ersten Folge davon wurde Franziska mit ihrem 'Sommergefühl' eingeladen. Sie gewann und durfte noch mal antreten. Und gewann noch mal. Und noch mal. Das Ende vom Lied: Franziska wurde mit zwölf (!) Siegen zur 'Sommerhit-Königin 2007' gekrönt und startete damit eine phantastische Karriere, deren Highlights bisher der Top 50 Chartentry mit der Maxi-CD 'Sommergefühl', die Veröffentlichung des Debüt-Albums 'Nur geträumt' und zahlreiche Tourneen und TV-Auftritte in großen

Samstagabend-Shows waren.

FRANZISKA